

**HALAMAN PENGESAHAN**  
**STRATEGI INDONESIA DALAM MENGHADAPI HAMBATAN EKSPOR MOBIL**  
**OLEH PEMERINTAHAN VIETNAM PADA MASA PEMERINTAHAN JOKO**  
**WIDODO TAHUN 2017-2019**

Dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Prodi Hubungan Internasional  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia  
Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh  
Derajat Sarjana S1 Hubungan Internasional

Pada Tanggal  
26 NOV 2019

Mengesahkan

Program Studi Hubungan Internasional  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya  
Universitas Islam Indonesia

Ketua Program Studi

Enggar Furi Herdianto, S.I.P., M.A.

Dewan Penguji

Tanda Tangan

1. Enggar Furi Herdianto, S.I.P., M.A.
2. Karina Utami Dewi, S.I.P., M.A.
3. Gustrieni Putri, S.I.P., M.A.

*Karina*  
*Gustrieni*

# ISLAM

## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Muhammad Septian Ariandi  
No. Mahasiswa : 14323075  
Program Studi : Hubungan Internasional  
Judul Skripsi : Strategi Indonesia Dalam Menghadapi Hambatan Ekspor Mobil Oleh Pemerintahan Vietnam Pada Masa Pemerintahan Joko Widodo Tahun 2017-2019

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai peneliti, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 26 November 2019

Yang menyatakan



Muhammad Septian Ariandi

## HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirobbil' alamin

Karya sederhana ini kupersembahkan untuk orang-orang yang aku cintai dan aku sayangi:

### ***“Kedua Orang Tuaku”***

Ucapan banyak terima kasih kepada kedua orang tua, yaitu Ayahanda Achmad Firizali dan Ibunda Halimah (Alm), dan Rafiqah yang telah memberikan do'a, semangat, pengorbanan, dukungan, nasehat, perhatian, motivasi, serta cinta dan sayang yang tak terhingga selama ini.

### ***“Kakak-adikku”***

Ucapan terima kasih kepada saudaraku tersayang Rika, Riswan, dan Nuge atas semua do'a, semangat, dukungan, perhatian, motivasi, serta cinta dan sayang yang tak terhingga selama ini.

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

## HALAMAN MOTTO

*“Gantungkan cita-citamu setinggi langit! Bermimpilah setinggi langit. Jika engkau jatuh, engkau akan jatuh di antara bintang-bintang.”*

**Soekarno**

*“Jangan takut jatuh, karena yang tidak pernah memanjatlah yang tidak pernah jatuh. Jangan takut gagal, karena yang tidak pernah gagal hanyalah orang-orang yang tidak pernah melangkah. Jangan takut salah, karena dengan kesalahan yang pertama kita dapat menambah pengetahuan untuk mencari jalan yang benar pada langkah kedua.”*

**Buya Hamka**

*“Seribu orang tua bisa bermimpi, satu orang pemuda bisa mengubah dunia.”*

**Soekarno**

*“Matur nuwun sanget Ngayogyakarta Hadiningrat. Ilmu, konco, lan nglakoni kedewasaan ing insan sing teko neng kota panjenengan, amargi ing pojok pangonmu iso nggawe nyaman.”*

*(Terima kasih banyak Ngayogyakarta Hadiningrat. Ilmu, teman, dan perjalanannya mendewasakan setiap insan yang hadir di kotamu, serta di setiap sudutmu yang selalu membuat nyaman.)*

**Muhammad Septian Ariandi**

## KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr.Wb

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang mana telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Strategi Indonesia Dalam Menghadapi Hambatan Ekspor Mobil Oleh Pemerintahan Vietnam Pada Masa Pemerintahan Joko Widodo Tahun 2017-2019” yang merupakan salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Hubungan Internasional dapat berjalan dengan lancar.

Sholawat serta alam tak lupa senantiasa penulis haturkan kepada junjungan besar kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, sahabatnya dan pengikutnya hingga akhir zaman, yang mana telah membimbing umat manusia dari zaman kegelapan menuju zaman terang benderang ini sesuai ketentuan Allah SWT.

Dengan penuh kesadaran, penulisan skripsi ini masih belum sempurna. Namun, penulis telah berusaha dengan kemampuan yang dimiliki semaksimal mungkin agar hasil dari penulisan skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak, terutama bagi para akademisi. Selama penulisan skripsi ini, penulis mengalami banyak kendala, tetapi dengan usaha yang tak henti-hentinya penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Maka dengan itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.

2. Bapak Dr. H. Fuad Nashori, S.Psi., M.Si., selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Enggar Furi Hardianto, S.IP., M.A., selaku Kepala Program Studi Hubungan Internasional Universitas Islam Indonesia dan Pembimbing Skripsi, yang selama ini telah memberikan banyak ilmu, bimbingan, nasihat, saran, serta telah memberikan pengarahan, dan motivasi serta ilmunya dari awal penulisan proposal sampai penulisan skripsi ini selesai yang sangat membantu penulis.
4. Ibu Gustrieni Putri, S.IP., M.A., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan, ilmu, dan motivasi selama belajar di Program Studi Hubungan Internasional Universitas Islam Indonesia.
5. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Hubungan Internasional Universitas Islam Indonesia, yang dengan sabar telah memberikan ilmu, motivasi, dan pengalamannya dari awal perkuliahan sampai dengan saat ini.
6. Staf Program Studi Hubungan Internasional, Staf Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Staf Perpustakaan Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan kemudahan dan bantuan segala urusan selama ini.
7. Teman-teman dan sahabat di Prodi Hubungan Internasional dan di luar prodi yang selama ini telah berbagi kebersamaan, kerjasama, kesenangan dan kesedihan, serta bantuan dan do'anya yaitu Alfian, Gharby, Galang, Bagir, Habib, Ongkeng, Dhani, Anang, Firman, Olky, Ikmal, Robi. Saya selaku penulis berharap semoga tali persaudaraan kita tidak putus sampai di sini, Amin ya rabbal'alam.

8. Kedua orang tua yaitu Ayahanda Acmad Firizali dan Ibunda Halimah (Alm), dan Rafiqah yang telah memberikan do'a, semangat, pengorbanan, dukungan, nasehat, perhatian, motivasi, serta cinta dan sayang yang tak terhingga selama ini.
9. Saudara kandung dan adik Rika, Riswan, Nuge atas semua do'a, semangat, dukungan, perhatian, motivasi, serta cinta dan sayang yang tak terhingga selama ini.
10. Serta sahabat-sahabat saya selama di Jogja Nabel, Rama, Arthur, Bimbo, Tama dan Keluarga rumah 252.
11. Serta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu baik langsung maupun tidak langsung yang telah membantu selama ini dan selama penulisan skripsi ini.

Saya selaku penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya. Selain itu, selama ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa banyak kekeliruan dan kekurangan, untuk itu saya mohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan pada masa yang akan datang dan khususnya bagi pengembangan ilmu pada bidang Hubungan Internasional, Amin ya rabbal'amin.

**Muhammad Septian Ariandi**